

Plus de trois millions de Cubains avec trois doses de vaccins anti-Covid-19



La Havane, 22 août, (RHC)- Les autorités sanitaires cubaines ont fait savoir ce dimanche que 3 millions 118 mille 412 personnes avaient d'ores et déjà reçu les trois doses correspondant au calendrier de vaccination anti-Covid-19.

12 millions 429 mille 970 injections des vaccins Soberana 02 et Soberana Plus, ainsi que de l'Abdala, avaient été administrées dans le pays, le 20 août dernier.

Près de 5 millions de personnes en avaient reçu au moins la première dose. Un peu plus de 4 millions 400 mille en étaient à la seconde ce jour-là.

Source: Prensa Latina



Radio Habana Cuba